

宇波交流センターに大田市から視察研修に来訪！ (2/11)

2/11、大田市富山地区の富山町連合自治会長様をはじめ各組織の代表の方々14名が宇波交流センターに来訪されました。

昨年11月に大田市から講演の依頼を受け、自治会輸送や交流センターの取り組みなど、市民参画課山崎課長さん、加藤集落支援委員さん、遠藤館長の3人で出向きお話をしてきました。それを受けて富山町まちづくりセンターの方が企画されたものです。講演会のお話を聞いて、実際に宇波に行ってみたい、見てみたい・・・ということと来訪されました。山崎課長さんと、館長の話のあと、質問や意見交換などが行われ、宇波自治会輸送に対する関心の高さを感じました。

宇波地区が他地区のお手本になるよう、今後も宇波地域の皆さんで頑張っていきたいですね。



当日はあいにくの大雪・・・



富山町は、人口約600名の町で、小学校も約3年前に廃校になっています。旧校舎の利用なども宇波交流センターを見学されて、とても参考になったようでした。



山崎課長さんに自治会輸送の話をしていただきました



生協マーケット&スリッパ卓球大会(体協) (2/12)

あいにくの大雪のため中止となりました。生協マーケットは、また企画いたしますので楽しみに待ってください！

祝

傘寿お祝い
(1/17)

おめでとうございます！

写真
湯浅博信さん
永島竹美さん
細田功さん
竹田重良さん
細田都子さん
祖田ツユ子さん
遠藤初美さん
笹本俊夫さん



傘寿の詩 細田功
この世に生れて八十
節自節自危松、折念
なしかの人はあかぬ
やまはな、矢持ちと抑えて
今日は「傘寿の会」
送迎の思、素直版
それそれの思、も胸に、伏の
宇波神社の祈願
かみめて、一献文と通念
飲む、存心。
過ぎ去る日こそ、思ふ
こころ、道なり
そして、若菜と若した仲間と絆
年老とも気分、生涯現役
夕暮れ時、農作業後、一杯の焼酎
うま、い。
生涯は、体調具合から、
次世代の、パトロール
時間内には、飽き足らない
生きている証、感謝と込め
たお祝い、次の目的
お迎え来たなら、
土産の、なつかしき、断水
願、せ、無、さ、す、く、
速、感、か、げ、す、に、
(たじろ、着、る、な、?)
平成二十九年正月

喜楽会新年会 (2/7)

喜楽会さんの新年会が開催されました。
当初予定していた1/24は大雪のため
2/7に延期になり、心待ちにしておら
れたせいか、話はずんでいました。



～宇波地区人権・同和教育推進協議会より～

事務局/宇波交流センター内

【平成28年度活動報告】 *流しそうめん(7/24)*

<世代間交流>



餃子作り講習会(10/10)

<男女共同参画>



こんにゃく作り講習会(12/23)

<世代間交流>



うなみ宇楽会研修会
(2/5)

うなみ宇楽会の研修会が開催されました。”み
んなで地域の将来を考えよう”ということで、
平成28年度より宇波地区を支援していただい
ている島根県中山間研究センター笹田氏と島根県
しまね暮らし推進課三輪氏の講演がありました。
若い方々の力に期待しています。！！



4月2日(日)に おひな祭りを開催します！

交流センターにおひなさまを飾りませんか？
お貸しいただけるおひなさまがありましたらご連絡下さい。

4月2日に宇波交流センターでおひな祭りを開催した
いとと考えています。

- ☆おひなさまでにぎやかになったらいいなあ・・・
- ☆おひな祭りをして花見をかねたイベントが
できたらいいなあ・・・
- ☆イベントでは抹茶や手づくりお菓子でお茶会が
できたらいいなあ・・・
- ☆ステージイベントはできないかなあ・・・

などなど、加藤さんと細田は試行錯誤の毎日です。

そこで、みなさんのお知恵とお力をお借りたいのです。
みなさまからのお声を心よりお待ちしております！！



【会長（遠藤館長）が出席した主な会議】

- 5/16 島根県同和教育推進協議会連合会総会
(松江市プラバホール)
- 5/24 安来市人権・同和教育推進協議会総会
及び研修会 (伯太中央交流センター)
- 11/22 安来市人権・同和教育推進協議会
広中ブロック研修会 (広瀬中学校)
- 12/4 安来市人権・同和教育推進協議会
人権フェスティバル
(広瀬中央交流センター)